

REENCUENTRO POST COVID-19 DEL INSTITUTO NACIONAL DE HIGIENE, EPIDEMIOLOGÍA Y MICROBIOLOGÍA, CUBA Y LA UNIVERSIDAD DE NOTTINGHAM, REINO UNIDO. 2022

Durante la semana del 25 al 28 de Octubre del presente año, se realizó el encuentro entre investigadores del INHEM y la Universidad de Nottingham como parte de la invitación de trabajo realizada por la Dr. C. Silvia J. Venero Fernández, experta en la línea de investigación de enfermedades respiratorias crónicas de nuestro instituto, quien ha mantenido una colaboración que data de más de 12 años de trabajo en esta área, específicamente en asma y EPOC.

En esta ocasión nos acompañaron el Dr. C. Andrew Fogarty y Dr. C. Dominic Shaw ambos Neumólogos y con formación epidemiológica, expertos en enfermedades respiratorias crónicas y el PhD. Tasso Gazis experto en Endocrinología y con vasta experiencia en el manejo clínico de la Diabetes Mellitus, con el que se pretendió abrir una nueva colaboración en esta línea de investigación.

La agenda constó de varias reuniones de trabajo y dos días dedicados a la exposición de conferencias magistrales en los temas afines a los invitados extranjeros. Por la parte cubana asistieron a los encuentros prestigiosos profesionales del campo de la neumología, fisiología, alergología, epidemiología, endocrinología y la rehabilitación, así como alumnos de la residencia de alergía y neumología de diferentes provincias del país.

Exitosas jornadas de trabajo fueron realizadas en las que, además de la actualización de los temas impartidos, se analizaron posibilidades de ampliación de los intercambios docentes y científicos.





